

Neuaufgabe des S!NN-Kongresses Münster im Mai 2025

„Geschichten vom Gelingen erzählen“ – Ticketverkauf startet

Münster, 21. Oktober 2024.

Am 9. Mai 2025 findet im Messe und Congress Centrum Halle Münsterland der zweite S!NN-Kongress Münster statt. Erwartet werden rund 2.000 Besucher:innen sowie 150 Ausstellende und Referierende. Der Kongress ist eine Plattform für den Austausch zwischen Akteuren aus Wirtschaft, Politik, Wissenschaft und Zivilgesellschaft, um gemeinsam innovative Zukunftsvisionen für die drängenden Umweltprobleme und gesellschaftlichen Herausforderungen unserer Zeit zu entwickeln. Tickets sind ab sofort bei [Local Ticketing](#) erhältlich. Mit der [Universität Münster](#), der [FH Münster](#) und der [Katholische Hochschule Nordrhein-Westfalen](#) sind alle drei Münsteraner Hochschulen ideale Partner der Veranstaltung. Im Vordergrund stehen „Geschichten“ von Zukunftsmacher:innen, durch die die Teilnehmer:innen inspiriert werden, selbst initiativ werden zu können.

Der S!NN-Kongress bietet inspirierende Keynotes, Paneltalks, Workshops, sowie Kunst- und Kulturbeiträge, um neuen Ideen und Lösungsansätzen für eine zukunftsfähige Gesellschaft eine Plattform zu bieten. Teilnehmer:innen können sich auf praxisnahe Ansätze und Projekte zu Themen wie soziale Gerechtigkeit, verantwortungsvolles Wirtschaften und ökologische Nachhaltigkeit freuen. Besonders im Fokus stehen Innovationen in den Bereichen Kreislaufwirtschaft, erneuerbare Energien und die Förderung von Biodiversität. Durch die Vernetzung der verschiedenen Akteure sollen neue, kreative Projekte entstehen, die nicht nur das Gemeinwohl stärken, sondern auch zum Klimaschutz beitragen. „Wir wollen die Wirkung verstetigen. Daher ist es ein zentrales Anliegen, Impulse für sehr konkretes Handeln zu liefern und Menschen eine Bühne zu bieten, die sich mit Zuversicht auf den Weg gemacht haben“, beschreibt Björn Fischer, einer der Initiatoren, die Motivation des gesamten Organisationsteams und der beteiligten Partner.

Mit positiv empfundenen Visionen Zukunftsängsten entgegenzutreten

Der S!NN-Kongress wird von einem Team aus 15 ehrenamtlichen Möglichmacher:innen im Rahmen der S!NN-Veranstaltungs-GmbH organisiert. Michael Kortenbrede betont stellvertretend die Wichtigkeit des Kongresses: „Der S!NN-Kongress soll den Menschen eine Plattform bieten, um voneinander zu lernen und gemeinsam an positiven Zukunftsvisionen zu arbeiten. Es geht darum, Mut zu machen und zu zeigen, dass jeder von uns etwas bewirken kann.“ Björn Fischer ergänzt: „Durch die positive und chancenorientierte Atmosphäre soll der Kongress seine Teilnehmer:innen dazu inspirieren, neue Projekte anzustoßen und aktiv zu handeln. Dabei versteht wir uns als regionales Brennglas, das bestehende Aktivitäten sinnvoll vernetzt und so den Wirkungsgrad auf ein gemeinsames Ziel erhöht.“ Die Premiere des Kongresses hat im November 2023 mit knapp 1.000 Gästen stattgefunden.

An wen richtet sich der S!NN-Kongress?

Der Kongress richtet sich an Gründer:innen von Sozialunternehmen, Vertreter:innen von NGOs, Studierende der Wirtschafts- und Sozialwissenschaften, Führungskräfte regionaler Unternehmen, kommunale Entscheidungsträger:innen sowie Menschen, die eigeninitiativ etwas bewegen möchten. Alle, die sich auf den Weg zu einer positiven Zukunftsvision machen möchten und komplexe Herausforderungen als Chancen begreifen, sind herzlich eingeladen.

Warum sollten Teilnehmer:innen dabei sein?

Der S!NN-Kongress bietet die Gelegenheit, sich inspirieren zu lassen, sich zu vernetzen und gemeinsam Kraft zu tanken. Es wird vermittelt, dass viele Menschen im Münsterland bereits aktiv an einer besseren Zukunft arbeiten. Die Teilnehmer:innen können nicht nur neue Ideen entwickeln, sondern auch tolle Menschen treffen und die Veranstaltung mit einem positiven Gefühl verlassen.

Wie geht's weiter und was sind die Programm-Highlights?

In den kommenden Wochen arbeitet das Organisationsteam vor allem an der Gewinnung weiterer Partner:innen und Sponsor:innen. Parallel dazu wird weiter fleißig am gesamten Programm gestrickt. Als Sprecher:innen für die Neuauflage konnten bisher unter anderem Prof. Dr. Markus Gabriel (Philosoph und Autor "Moralischer Fortschritt in dunklen Zeiten"), sowie die Podcast-Hosts Mary-Jane Bolten und Patrick Breitenbach gewonnen werden. Der Podcast "Corporate Therapy" wird live beim Kongress aufgezeichnet. Weitere Speaker:innen werden in den kommenden Tagen veröffentlicht.

Tickets und Preise

Der S!NN-Kongress folgt dem "Pay-What-feels-right-Konzept", bei dem die Besucher:innen selbst entscheiden, was ihnen der Kongress wert ist. Die vier Ticketkategorien sind: 0 € / 15 € / 50 € / 100 €, wobei alle Ticketarten denselben Zugang zu den Leistungen der Veranstaltung bieten. Die Tickets sind ab sofort erhältlich über den Link:

<https://www.localticketing.de/events/33520-snn-kongress-2025>

Kontakt:

S!NN-Kongress Münster Veranstaltungs-GmbH
Björn Fischer
bjoern@sinn-kongress.de
T: 0151-56006488

Presse:

pr://ip - Primus Inter Pares GmbH
Christoph Salzig
christoph@sinn-kongress.de
T: 0171 9956604

Ansprechperson für die Katho:

Prof. Dr. Martin Klein <https://katho-nrw.de/klein-martin-prof-dr>